
SESION N° 41 
SESI6N EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE 

INGENIERIA INDUSTRIAL, SISTEMAS E INFORMATICA 

En la ciudad universitaria de la Universidad Nacional Jose Faustino Sanchez Carrion — Huacho, siendoN 	SITRE'ARM 
41ADNICO m 

10:00 de Ia manana del dia Jueves 28 de diciembre del 2017, se reunieron en salon de sustentacio0s, 	iINISTRATIVA ,?; 

2do. Piso del pabellon administrativo de Ia Facultad de Ingenieria Industrial, Sistemas e Informatica, los 

miembros del Consejo de Facultad, con la asistencia de: Ing. Alejandro Salazar Santibafiez, Ing. Cesar 

Armando Diaz Valladares, Ing. Jose Germarnoto La Rosa, Ing. William Silva Sanchez, Ing. Marco Arturo 

Guzman Espinosa, Ing. Edwin Ivan Farro Pacifico, Ing. Hugo Serrano Rcklas, Ing. Delvis Beder Morale5 

Escobar, Ing. Jose Antonio Gald6s Felipe, Ing. Jose Antonio Garrido Oyola, Est. Consuelo Nicol Echegaray 

Ayala, Est. Juan Emilio Castillo Cruz, Est. Gina Del Rosario Giraldo Hidalgo, Est. Luis Aaron Pacora 

Changana, Est. Ariana Valeria Valverde Huaranga. 

El senor Decano Ing. Alejandro Salazar Santibaliez, con el quorum reglamentario da por iniciada la sesiOn 

extraordinaria, dandose lectura al acta anterior, la misma que fue aprobada sin observaciones. 

DESPACHOS: 

1. Expedientes expeditos para optar el Grado Academic° de Bachiller. Pasa a orden del dia. 

2. Expedientes expeditos para optar el Titulo Profesional. Pasa a orden del dia. 

3. Memorando N° 198-D- FIISI-UNJFSC, de fecha 28 de diciembre de 2017, promovido por el Decano de 

la Facultad. Pasa a orden del dia. 

4. Oficio Ng 045-DEPIS-FIISI de fecha 28 de diciembre de 2017, promovido por Director de la Escuela 

Profesional de INGENIERIA DE SISTEMAS mediante el cual solicita autorizacion para el desarrollo de 

las asignaturas con menos de ocho (08) alumnos matriculados 2017-11. Pasa a orden del dia. 

5. Oficio N° 034-DEPINF-FIISI de fecha 28 de diciembre de 2017, promovido por Director de la Escuela 

Profesional de INGENIERIA INFORMATICA mediante el cual solicita autorizacion para el desarrollo de 

las asignaturas con menos de ocho (08) alumnos matriculados 2017-11.Vasa a orden del dia. 

6. Oficio N° 0069-DEPII-FIISI de fecha 28 de diciembre de 2017, promovido por Director de la Escuela 

Profesional de INGENIERIA INDUSTRIAL mediante el cual solicita autorizacion para el desarrollo de 

las asignaturas con menos de ocho (08) alumnos matriculados 2017-11. Pasa a orden del dia. 

INFORMES: 

1. El Ingeniero Alejandro Salazar Santibarlez, informa que habia conversado con el Lic. Pablo 

Wilfredo •Cano Gonzales, docente con:4%ado de la EP. de Ingenieria Electronica, y quien estaha 

preocupado por su contrato ademas q&e no se encuentra en el cuaderno de asistencia dt,1 

Departamento de Ingenieria de Sistemas, Informatica y Electronica. Asi mismo informa que el citado 

docente contratado no sabia del cronograma de recuperation de clases lo cual estaba establecido 

por el. Vicerrectorado a los docentes contratados que habian iniciado el semestre 2017-11, a 

posterioridad del inicio oficial. El Lic. Pablo Wilfredo Cano Gonzales, desconocia del cronograma 

enviado par la direction de la EP. de Ingenieria Electronica, ante esto se ha comprometido a 

recuperar clases hasta el 20 de Enero 2018. 



• 

PEDIDOS: 

ORDEN DEL al: 

1;  Los miembros del Consejo de Facultad revisan el expediente expedito para optar el Grado 

Academic° de Bachiller, no existiendo ninguna observacion acuerdan aprobar el expediente expedito 

para optar el Grado Academico de Bachiller de: 

1 DE PAZ MORALES ISMAEL EDUARDO RD 1358-2017-FIISI-UNJFSC ING. INDUSTRIAL APROBADO 

2 GAVINO TORRES CESAR AGUSTO RD 1359-2017-FIISI-UNJFSC ING. INDUSTRIAL APROBADO 

3 BERROSPI CORNELIO JOVER CRISTIAN RD 1368-2017-FIISI-UNJFSC ING. ELECTRONICA APROBADO 

4 LUIS ANGEL PINEDAA DOMINGO RD 1374-2017-FIISI-UNJFSC ING. INFORMATICO APROBADO 

2. Los miembros del Consejo de Facultad revisan el expediente expedito para optar el Titulo 

Profesional, no existiendo ninguna observacion acuerdan aprobar los expedientes para optar el 

Titulo Profesional de: 

1 BARRIOS LLANOS FRANK ALIN RD 1369-2017-FIISI-UNJFSC ING. INFORMATICO APROBADO 

2 GUTIERREZ PALACIOS JULIO ALBERTO RD 1370-2017-FIISI-UNJFSC 

r.,, 	, 

ING. DE SISTEMAS APROBADO 

3 MARY CARMEN LOPEZ OSORIO RD .14n-2017-FIISI-UNJFSC ING. INFORMATICO APROBADO 

3. Se da lectura del Memorando N*,  198-D- FIISI-UNJFSC, de fecha 28 de diciembre de 2017, promovido 

por el Decano de la Facultad, mediante el cual designa a los miembros del Comite de Apoyo de la 

Unidad de Responsabilidad Social y UniVersitaria. 

4. El Ingeniero Alejandro Salazar Santibariez, manifiesta que no se ha notado el trabajo del Comite de 

Apoyo de Ia Unidad de Responsabilidad Social y Universitaria, en nuestra facultad;  el Ingeniero Mg. 

Moises Emilio Armas Inga, Jefe de esta Unidad, esta casi solo bregando en esta unidad, sin el apoyo 

necesario, por lo que presentado mi propuesta designando a un nuevo Comite de Apoyo 

conformado por: 

• Ing. Alejandro Hijar Tena 	 Principal 

• Ing. Ana Doris Magdalena Barrera Loza 	 Asociado 

• Ing. Raul Chavez Zavaleta 	 Asociado 

5. Los miembros del Consejo de Facultad acordo aprobar la designaciOn de los nuevos miembros del 

Comite de Apoyo a Ia Unidad de Respo'nsabilidad Social y Universitaria de la Facultad: 

• Ing. Alejandro Hijar Tena 	 Principal 

• Ing. Ana Doris Magdalena Barrera Loza 	 Asociado 

• Ing. Rail  Chavez Zavaleta 	 Asociado 

Y agradeciendo por los servicios brindados a los docentes Dr. Teodorico Jamanca Alberto, Ing. 

Victor Fredy Espezua Serrano, y al Ing. Jose Antonio Galdos Felipe. 

6. Seda lectura del Oficio N2 045-DEPIS-FIISI de fecha 28 de diciembre de 2017, promovido por Director 

de la Escuela Profesional de INGENIERIA DE SISTEMAS mediante el cual solicita autorizacion para el 

desarrollo de la asignaturas con menos de ocho (08) alumnos matriculados 2017-11. 

ti 



Siendo las 1.50 de la tarde el Ingeniero Alejandro Salazar Santibariez, no habiendo mas que tratar dio 

por finalizada la sesion extraordinaria de hoy jueves 21 de diciembre del 2017. 

li 
*;,_110, 

7. El v..6. Alejandro Salazar Santibafiez, indic5 que con expediente N° 095115 de ferk, 21 de diciembr 

de 2017, conteniendo el Oficio Circular N° 0088-2017-VRAC-UNJFSC, de fecha 21 de diciembre 
S:RS: TR: A;Z:r; — en Ia cual indica gestionar de manera urgente la autorizacion para el desarrollo de las asign :6:::ohiitTsrRZAI;;:' \‘: con menos de ocho (08) alumnos matriculados 2017-11. 

ffe 

8. El Consejo de Facultad acordo autorizar el desarrollo de asignaturas con menos de ocho (08) 

alumnos matriculados 2017-11, promovido por Director de la Escuela Profesional de INGENIERIA DE 

SISTEMAS, con el anexo que 	esta solicitud, en aplicacion del Art. 772  del Reglamento 

Academic° General (pre grado). 

9. Se da lectura del Oficio N9 034-DEPINF-FIISI de fecha 28 de diciembre de 2017, promovido por 

Director de la Escuela Profesional de INGENIERIA INFORMATICA mediante el cual solicita 

autoriLacion para el desarrollo de la asignaturas con menos de ocho (08) alumnos matriculados 

2017-11. 

10. El Consejo de Facultad acordo autorizar el desarrollo de asignaturas con menos de ocho (08) 

alumnos matriculados 2017-11; promovido por Director de Ia Escuela Profesional de INGENIERIA 

INFORMATICA, con el anexo que contiene esta solicitud, en aplicacion del Art. 772  del Reglamento 

Academic° General (pre grado). 

11. Se da lectura del Oficio N2  0069-DEPII-FIISI de feJla 28 de diciembre de 2017, promovido por 

Director de la Escuela Profesicnal de,INGENIER1,-  1NDU5TRIAL mediante el cual solicita autori;acion 

para el desarrollo de la asignaturas coi • ,ios de ocho (08) alumnos matriculados 2017-11. 

12. El Consejo de Facultad acordo autork,) s: desarrollo de asignaturas con mer;.(1-, de ocho (' 

alumnos matriculados 2017-11, promovido por Director de la Escuela Profesional de INGENIERIA 

INDUSTRIAL, con el anexo que contiene esta solicitud, en aplicacion del Art. 779 del Reglamento 

Academic° General (pre grado). 

13. El 10:3 -iiero Alejandro Salazar Santibafiez, brinda un saludo a pocos dias de la Ilegada del nuevo ano 

2018, mis mejores deseos senores del Consejo de Facultad a rtela uno de ustedes, que el proximo 

alio sea -le prosperidad y de muchos exitos, espero que sumemos en un trabajo de equipo para 

zr el licenciamiento y acreditacion de nuestras Escuelas Profesionales. 
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